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

 Les noms qui terminent par le son [i] s’écrivent toujours
avec « i » ou « ie » à la fin. Vrai ou faux ?

 Un nom masculin qui termine  par le son [i], s’écrit
toujours avec « i » à la fin. Vrai ou faux ?

 Un nom féminin qui termine par le son [i], s’écrit
toujours avec « ie » à la fin. Vrai ou faux ?

 On écrit «  souris » avec « is » à la fin.  Vrai ou faux ?

 On écrit « parapluie» avec « ie » à la fin.
Vrai ou faux ?
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 Est-ce vrai ou faux ? 
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Entoure les mots correctement orthographiés. 

 incendie / incendi.

 paradix / paradis.

 perdrie / perdrix.

 géographi / géographie.

 écuri / écurie.

 radis /  radi.

 juri / jury.

 brebie / brebis.
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